
Euro  Cup,  sorteggiati  i
gironi  della  seconda  fase.
Ortigia con Trieste, Primorac
e Panionios
A Barcellona (Spagna) è stato effettuato il sorteggio della
seconda fase a gironi della LEN Euro Cup 2023/2024. L’Ortigia
è stata inserita nel gruppo D insieme alla Pallanuoto Trieste,
per un derby tutto italiano, e con i montenegrini del Primorac
ed i greci del Panionios.
La formula è quella tipica di un girone all’italiana, con
partite di andata e ritorno, che si giocheranno dal 7 ottobre
al 9 dicembre. Le prime due classificate si qualificheranno
alle Eight Finals, dove saranno ammesse anche le 8 squadre che
scenderanno dalla Champions League.
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“Il  sorteggio  non  è  stato  benevolo,  perché  troviamo  il
Trieste, che è la nostra bestia nera, visto che in casa loro
non abbiamo mai vinto”, analizza il coach biancoverde, Stefano
Piccardo. “Poi c’è il Panionios, squadra che si è attrezzata
ed è costruita per vincere la coppa, infine il Primorac che è
un’ottima formazione. Bisognerà pensare partita dopo partita e
cercare di lavorare al meglio. Peccato per la prima gara,
perché  ci  mancheranno  due  giocatori,  ossia  Bitadze,
squalificato,  e  Inaba,  che  è  già  partito  per  disputare  i
giochi asiatici con il suo Giappone. Vedremo cosa ci riserverà
il calendario”.



Il  tecnico  dell’Ortigia  sottolinea  anche  l’importanza  di
giocare tre partite in casa e invita il proprio pubblico a
riempire  la  tribuna:  “Qui  a  Siracusa  mi  auguro  siano  tre
partite nelle quali riusciremo a riempire la piscina, poiché
questo è un mini girone e in casa bisogna assolutamente fare
la differenza. L’ambiente conta tantissimo, avere la piscina
piena e tanti tifosi a sostenerci è fondamentale”.


